

Ravensburg: Bio-Messe hinterfragt Gentechnik

Veröffentlicht am: 23.08.2004

Rund 3000 Besucher strömten vergangenes Wochenende auf den Rahlenhof zur Messe: "Ravensburg isst Bio". Richtiges Sonntagswetter, liebevoll gestaltete Verkaufs- und Informationsstände und das ansprechende Ambiente des Rahlenhofs bildeten den Rahmen der zweiten Biomesse. Nach der Begrüßung durch Stadtrat Manne Lucha informierte Angela von Beesten über "Gentechnik aus ärztlicher Sicht". Ihre Kernfrage lautete: "Wir haben bereits qualitativ hervorragende Lebensmittel (einschließlich die Bio-Produkte), warum brauchen wir in diesem Bereich die Gentechnik mit solchen Risiken?"

[Südkurier: Interess an Bio-Produkten steigt](#)

[Schwäbische Zeitung online: Entschlossen gegen Gentechnik](#)

Links zu diesem Artikel